



愛知新春交礼



鏡開きをする（左から）新宅愛知労働局長、土肥会長、大塚参議院議員、大村県知事、中根民主党県連代表

連合愛知新春交礼会を開催

連合愛知は1月8日、日本ガイシフォーラム「レセプションホール」において新春交礼会を開催した。この会には、土肥会長・各副会長をはじめとする連合愛知役員、各界からの来賓、連合愛知政策推進議員懇談会メンバー、さらには、構成組織・地域協議会からの代表者など、およそ550名の参加があった。

冒頭あいさつに立った土肥会長は、新年賀詞と構成組織へのお礼を述べたあと、「衆議院議員総選挙」「2013春闘」「東日本大震災」などについて述べた。その後、土肥会長と各界代表者による鏡開き、小林副会長による乾杯の発声と続き、和やかな雰囲気の中で参加者による歓談の輪が広がっていた。

本年もよろしくお願ひいたします。



年頭のあいさつをする土肥会長

新年あけましておめでとうございます。連合愛知の諸活動に対し、ご指導ご鞭撻をいただきましたことに心より感謝を申し上げます。

今回の総選挙は連合愛知の組合のみなさんに精いっぱいのご支援をいただきましたが、民主党政権を維持することができず非常に残念でなりません。今後民主党においては自らきちんと総括をして党の再生に歩みを進めていただきたいと考えます。

また、7月に執行される参議院議員選挙に向け、愛知選挙区の大塚耕平参議院議員を推薦決定して

連合愛知会長 土肥 和則

おります。各構成組織における組織内立候補予定者の完勝ともあわせ活動に取り組んでいく必要があります。

先の総選挙同様、厳しい選挙戦になると考えますが、是非今から組合員と、そのご家族に対して浸透を図っていただく活動をお願いいたします。

組織拡大の取り組みについては、昨年の組織率17.9%という実績をふまえ、連合愛知は連合の目指す1000万連合に向け、組織拡大中期計画をもとに構成組織・地域協議会と一体となった活動に取り組んでまいりたいと思います。

2013春季生活闘争は「傷んだ雇用と労働条件の復元」にあります。連合愛知としては、政策制度の実現や世論喚起を含めて取り組んでいきたいと考えています。

そして、新年を迎える新たな気持ちでスタートすることになりますが、私たちは東日本大震災の被災地のことは忘れてはならないと考えています。

連合愛知の組合員のみなさんが安全・安心に生活ができ、輝かしい年となりますことを、心よりご祈念申し上げます。

2013新年のご挨拶



日本労働組合総連合会 会長 古賀 伸明

心より祈念いたします。連合は、引き続き再生・復興に全力を尽くすことをお誓いします。

第46回衆議院議員総選挙は、3年余り続いた民主党政権に対して厳しい審判がくだる結果となりました。連合は、働くものの代表として、新政権に対しても、広く国民の声を受け止めて、与野党間での真摯な議論をもとに必要な政策を進めていくことを強く求めています。そして、この夏に行われる第23回参議院選挙では、連合推薦候補者全員の当選を目指し、組織が持てる総力を挙げて取り組んでまいります。

連合は、すべての働くもの、働くことを望む人々をつなぎ、共に行動を起こし、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて邁進します。本年も、連合へのご支援を賜りますようお願い申し上げます。

新春を迎え、2013年が皆様にとって明るく実りの多い年となるようお祈り申し上げます。そして、東日本大震災の被災地で復興再生に取り組んでおられる方々、被災地を離れて避難生活を強いられている方々が、一日も早く穏やかな生活を取り戻せるよう

第46回衆議院議員総選挙

民主党政権に厳しい審判が下される中、愛知県で6議席を確保

はじめに、この大逆風の中、献身的に選挙運動に取り組んでいただいた構成組織、地域協議会、組合員やご家族の皆様に深く感謝申し上げます。

2012年12月4日公示、16日投開票で執行された第46回衆議院議員総選挙は、民主党政権に厳しい審判が下された。憲政史上初めて政権交代が実現した前回選挙とは大きく異なり、民主党は57議席に留まり二大政党の体制が崩れることとなった。連合愛知が推薦・支持した候補者は、選挙区で2名、比例復活で4名と6名の当選となった。

連合東海ブロック23選挙区では、6人の当選に留まっ

た。とくに岐阜選挙区においては、前回比例復活を含め7名が当選したが9年ぶりに議席を失うこととなった。

今回の選挙の争点は、私たち働く者、生活者の暮らしを支える政策を守り、自助・共助・公助のバランスの取れた社会をめざすのか、それとも自民党が進めてきた格差社会を生む新自由主義政策に逆戻りするのかを問う選挙戦であった。厳しい選挙戦であるからこそ、連合の結束力、力量、真価が問われるものであった。

今回の結果を踏まえ、連合愛知としてもしっかり総括を行い7月に迫る第23回参議院議員選挙に向け、万全の態勢づくりを進めていく。

すべての労働者の待遇改善をめざして

2013春季生活闘争学習会を開催

連合愛知は12月27日、ワークライフプラザあろにおいて「2013春季生活闘争学習会」を開催した。この学習会には各構成組織・地域協議会などから、77名の参加があった。

土肥会長の挨拶に続き、東海財務局 総務部篠崎経済調査課長より、「最近の東海経済の動向と日本経済について」と題した講演があった。東海地方の経済情勢報告では、『生産・雇用情勢・消費は「緩やかな回復に足踏みがみられる」、また、東海地方は為替の動向に左右されやすい大企業が多く、中小企業に「取引先からの値下げ要請」を受ける企業が多い』との報告があ

った。

続いて連合本部 総合労働局 大久保暁子労働条件・中小労働対策局長の講演があり、『2013春季生活闘争は「働くことを軸とする安心社会」の実現を目指し「傷んだ雇用・労働条件」の回復をはかる。またすべての労働組合は賃上げ・労働条件の改善のために1%を目安に配分を求める取り組みを進め、今まで以上に個別銘柄の賃金水準を重視した取り組みを行ってほしい』と方針提起がなされた。

多くの参加を得て、2013春季生活闘争方針への理解を深めることができた。



講演する東海財務局 篠崎課長



講演する連合本部 大久保局長

セクハラ・パワハラ まずはひとりで悩まず相談をして

全国一斉労働相談ダイヤル実施

12月11日～12日の二日間、連合の全国一斉労働相談ダイヤルの実施に伴い、連合愛知は「職場のいじめ・嫌がらせなどなど110番!」を実施した。

相談件数80件のうち、27件がセクハラ・パワハラに関する相談であり、多くの方が傷つき、悩み、さらにはメン

タル面の健康さえも危ぶまれている現状が明らかになった。

連合愛知は今後の「労働相談ダイヤル」などにおいても、すべての働く仲間の不安や悩みに応え、組織化を含め助言や支援など取り組みを続けていく。

次回告知 春の全国一斉労働相談ダイヤル

テーマ なんでも労働相談ダイヤル

2013年2月7日 [木]～9日 [土] 10時～18時

いこうよれんごうに
0120-154-052



フリーダイヤル

身近なところから できるところから

連合エコライフ21・ピークカットアクション21 冬の陣

連合が取り組んでいる夏季・冬季の電力需要期における節電の啓発活動への取り組み「連合エコライフ21」に伴い、連合愛知は冬の電力需給が高まる2012年12月

～2013年3月を重点とし、家庭やオフィスでできる節電への取り組みについて、連合愛知HPやかわら版の中で紹介していく。

ピークカット アクション21

電力不足の冬を乗り切る21のワザ

冬も連合が提案する21個の節電アイデア「ピークカットアクション21」を取り組み、電気を使う時間をみんなで分け合うとともに、生活習慣の見直しにつなげていきましょう!

エアコン

- 1 温度設定を控えめにする(20℃が目安)。
- 2 使用時に扇やカーテン・ブラインドを閉める。
- 3 フィルターをこまめに掃除する。
- 4 こたつなど効率よい部分暖房や、石油／ガスストーブ、湯たんぽなど電力をつかわない器具の活用を心がける。
- 5 重ね着や膝掛けなど、衣類の工夫を心がける。

照明

- 6 電球の間引き、照度の調整をする。
- 7 器具のこまめな掃除で明るさをアップする。

冷蔵庫

- 8 温度設定を控えめにする(弱に設定する)。
- 9 開いている時間を短くし、余分な開閉はしない。
- 10 物を詰め込みすぎないようにする。

テレビ

- 11 画面のこまめな掃除で明るさをアップする。
- 12 ビデオ・DVD やゲーム機器のつけっぱなしに注意する。

その他

- 13 温水洗浄便座の温水・便座の温度設定を控えめにし、使わないときは保温便座のふたを閉める。
- 14 炊飯は早朝にまとめ炊きをし、保温機能は使用しない。
- 15 電気式衣類乾燥機は極力使用しない。

電化製品共通

- 16 スイッチをこまめに切る。
- 17 省エネ効果の高い製品への買い換えや、省エネモードやタイマー機能の活用をする。
- 18 季節によって不要ない機器や、使用頻度の低い機器はコンセントを抜くまたは主電源を切る。
- 19 スイッチ付きテーブルタップの活用で待機電力の削減を心がける。

生活行動の工夫

- 20 家庭において、特にピークカットが求められる時間帯(18時以降)の電力使用を極力抑える。
※地域の電力事情をご確認ください。
- 21 家族が同じ部屋で過ごし、消費電力を抑える。

冬は、タ方以降の
エアコンと照明に
注意じゃ！



冬期版

みんなでアクション!
冬のピークカット!!



つながろう
NIPPON 連合

URL <http://www.rengo.org/>
エコライフ21 検索

2012
連合エコライフ21

第3回 執行委員会

2012年12月18日

確認事項

- 1.当面の日程について
- 2.連合愛知各種委員会の委員交代について
- 3.2013年度年間大日程の一部変更について
- 4.構成組織の組織拡大について
- 5.2013年度春の全国一斉労働相談ダイヤルの実施について
- 6.2013年度連合愛知の公称組織人員(素案)について
- 7.地方アドバイザー業務委託の継続について
- 8.組織拡大セミナー開催について
- 9.「2013春季生活闘争1万人総決起集会」の開催について
- 10.2013年度連合愛知地協代表・事務局長体制および条件について

- 11.街頭宣伝行動の取り組みについて-2013年1月-
- 12.2013春季生活闘争の調査・広報活動について
- 13.連合愛知中小共闘センター 中小労組学習会の開催について
- 14.「連合エコライフ21・ピークカットアクション21～冬の陣～」の展開
- 15.2012年度第2回愛知労使懇談会の開催について
- 16.北方領土の返還を求める県民のつどい

議 事

- 1.連合愛知2013春季生活闘争方針(案)について
- 2.登録人員の変更について
- 3.岩倉市長選挙に伴う候補者推薦について
投・開票日:2013年1月20日(日)
推薦候補者:片岡恵一(かたおか けいいち)[無所属・現1]

あなたの職場で働くすべての人と家族の
こころの相談室

心の相談室

電話相談

専用電話

052(618)7831

月／15:00～19:00 水／12:00～19:00 金／16:00～20:00

※祝祭日を除く。相談料は無料ですが、電話料は相談者負担となります。

面接相談 場所／(社)日本産業カウンセラー協会中部支部

※事前の予約が必要です(1回の面接時間は1時間以内)。2回目までの相談は無料で、3回目以降は1回当たり1,000円を相談者に負担して頂きます。

ZENROSAI NEWS



責任品質。

**変わらぬ「安心」を、
お届けするために。**

こくみん共済

●総合医療共済

新せいめい共済

ねんきん共済

自然災害保障付 火災共済

社会貢献付 火災共済

マイカー共済

自賠責共済

交通災害共済

団体生命共済

セット移行共済

慶弔共済

全労済は、営利を目的としない保障の生協として
共済事業を営み、組合員の皆さまの安心とゆとり
ある暮らしをめざしています。出資金をお支払い
いただいて組合員になれば、各種共済をご利用
いただけます。

保障のことなら

全労済

全国労働者共済生活協同組合連合会

地協紹介

三河中地協

三河中の行事紹介

議会報告会

三河中地協では地協政策推進議員による「議会報告会」を岡崎地区・西尾地区の各地区連絡協議会で国・県・市・町それぞれの各級議員を招いて、概ね6月定例議会後を目途に開催しています。普段は話す機会があっても大会等の前段で挨拶をする程度か、議会後の冊子等でしか組合員への情報提供ができない議員にとっても、ある程度

の時間を持って普段の「仕事」を紹介できる機会となり、また聞く側にとっても有意義な会になるよう企画しています。「議会報告会」自体は他の地協でも行われており、取り立てて珍しい行事ではありませんが、質問・要望が活発に出て、議員と組合員との距離が縮まるよう、これまで通り「中規模」の開催を堅持し企画していきたいと考えております。



役員研修会

地協では年二回の役員研修会を実施しており、講師を招いた机上研修会と、視察に主眼を置いた持出し研修会を三役・幹事を中心に開催しております。本年は7月12日に持出し役員研修会を政策推進議員も参加し三重県で行いました。昨今の電力事情を学ぶため三重県企業庁が運営する「ごみ固形燃料発電所」と「中部電力川

越火力発電所」を視察し、両者の比較、将来展望等を考察してまいりました。また、質疑応答では多くの質問が参加者から出るなど電力需給と燃料コスト等への関心の高さを伺い知る事も出来ました。三河中地協では今後も地協役員の資質向上のため、引き続き様々な観点からの研修会を実施していきたいと考えております。

